

mitnand – Lauterach hilft

Vielen Dank an die Spender!

Im März lud das Autohaus Niederhofer zum bereits traditionellen Golf Charity Event. An zwei Tagen wurde für den guten Zweck auf einer 18-Loch-Runde durch den Showroom des Autohauses geputtet.



Präsident des FC Lauterach Norbert Heimpel, Obmann des Vereins ‚mitnand – Lauterach hilft‘ Wolfgang Götze und Bgm Elmar Rhomberg



Wolfgang Rother, Obmann Wolfgang Götze, Sabine Wolf, Kassier vom Verein ‚mitnand – Lauterach hilft‘ Werner Hagen und Werner Niederhofer jun.

Jeder Teilnehmer hatte großen Spaß und kämpfte mit vollem Einsatz und Ehrgeiz um jeden Punkt. Der mit großem Können und äußerst professionell organisierte Event endete für alle Anwesenden mit kulinarischen Köstlichkeiten, mitreißendem Sound und einer Tombola mit hochwertigen Preisen. Doch die wirklichen „Gewinner“ werden jene in Not geratenen Menschen in unserer nächsten Nähe sein, die der Verein ‚mitnand – Lauterach hilft‘ mit der überaus großzügigen Spende unterstützen kann. Obmann Wolfgang Götze und Kassier Werner Hagen vom Verein ‚mit-

nand – Lauterach hilft‘ bedankten sich bei der Scheckübergabe ganz herzlich bei Sabine Wolf, Werner Niederhofer jun. und Wolfgang Rother, den Verantwortlichen des Autohauses Niederhofer für ihr großes soziales Engagement und ihre jährliche Unterstützung.

Scheckübergabe des Intemann FC Lauterach

Beim Spiel gegen SW Bregenz wurde es dem Gastclub gleich getan und ein um zwei Euro höherer Eintrittspreis von den Zuschauern eingehoben. Durch zusätzliche Spenden etlicher Besucher

erhöhte sich der Spendenbetrag und wurde schlussendlich vom Intemann FC Lauterach noch auf volle Hunderter aufgerundet. Vor kurzem konnte Obmann Wolfgang Götze von ‚mitnand – Lauterach hilft‘ im Rahmen der Halbzeitpause beim Heimsieg des Intemann FC Lauterach über den FC Langenegg im Beisein von Bürgermeister Elmar Rhomberg von Präsident Norbert Heimpel den Scheck über 400 Euro entgegennehmen. Dafür bedanken wir uns bei jedem einzelnen Spender im Namen aller Hilfsbedürftigen, welchen wir damit zur Seite stehen können, sehr.

Volksschule Dorf

Wandertag in der Volksschule Dorf

Einen der letzten schönen warmen Spätsommertage nutzten die SchülerInnen und LehrerInnen der Volksschule Dorf für den Schulwandertag.

Die Ziele der jeweiligen Klassen waren vielfältig: Am Brüggelekopf, in der Rappenlochschlucht oder auf dem Pfänder trafen Klassen aus Lauterach ein und

verspeisten nach Erreichen des Zieles eine gesunde Jause aus dem Rucksack. Die ersten Klassen trafen sich am Wolfurter Spielplatz an der Ach, wo sie sich

nach Herzenslust austoben konnten. So sammelten alle Kraft für das Lernen und das Zusammensein in der Schule.